



## Diputados federales asisten a la facultad de jurisprudencia de la UADEC y dialogan con estudiantes sobre los retos legislativos que enfrenta el país

En un encuentro con estudiantes de la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad Autónoma de Coahuila, encabezado por el director Alfonso Yáñez Arreola, los diputados federales Sayonara Vargas, Jaime Bueno y Antonio Gutiérrez Jardón, abordaron diversos temas en materia de educación, como el presupuesto, planes de estudios y nuevas herramientas de aprendizaje. El diputado federal Jaime Bueno Zertuche aseguró que la construcción del Presupuesto de Egresos para 2024, requiere de un análisis serio y una discusión profunda de la propuesta que envió el Ejecutivo federal para definir el destino de los recursos a los rubros que más lo requieren, sin colores, ideología o corriente política, que esté por encima de las necesidades de los mexicanos.

<https://hojaderutadigital.mx/diputados-federales-asisten-a-la-facultad-de-jurisprudencia-de-la-uadec-y-dialogan-con-estudiantes-sobre-los-retos-legislativos-que-enfrenta-el-pais/>